

Fast and easy maintenance

AquaShine maintenance products, specially designed for the maintenance of your hardwood and laminate floors, are simply and easy to use. They can clean any wood floor finish and laminated surface.

Directions:

Spray a little of AquaShine Hardwood and Laminate Floor Cleaner on the terry cloth or directly on the floor and wipe the whole surface. For tough stains, pour a little of the cleaner on a wet cloth and rub lightly. Always wipe thoroughly. Never pour cleaner directly on a varnished surface, as it may cause damages.

Entretien simple et rapide

Les produits d'entretien AquaShine, spécialement conçus pour l'entretien de vos planchers de bois franc et surfaces laminées, sont simple et rapide à utiliser. Ils permettent de nettoyer tous les types de planchers de bois et toutes les surfaces laminées.

Mode d'emploi:

Vaporiser légèrement le nettoyeur AquaShine pour planchers de bois franc et surfaces laminées sur une section du plancher ou encore sur la vadrouille pour bien l'humecter. Bien essuyer la surface du plancher. Pour les taches rebelles, verser un peu de nettoyeur sur un linge humide et frotter légèrement. Toujours bien essuyer. Ne jamais verser le nettoyeur directement sur la surface vernie, car il peut causer des dommages.

Ces produits ne sont pas abrasifs et ne laissent ni trace, ni résidu.

Maintenance Kit

For Hardwood and Laminate floors



Maintenance Kit

For Hardwood and Laminate floors



Ensemble d'entretien

pour planchers de bois franc et surfaces laminées

ENVIRO
BIODEGRADABLE
PHOSPHATE FREE

- **Ready-to-use**
- **Non-abrasive**
- **Dries quickly**
- **Prêt à utiliser**
- **Non-abrasif**
- **Sèche rapidement**



AquaShine Maintenance Kit contains:

1. one mop
2. one washable terry cloth cover
3. one bottle of wood floor cleaner

Fast and easy maintenance

AquaShine maintenance products, specially designed for the maintenance of your hardwood floors, are simple and easy to use. They can clean any hardwood or laminate floor. These products are non-abrasive and leave no smears or residue.

Directions:

Spray a little of AquaShine Wood Floor Cleaner on a section of the floor or directly on the terry cloth and wipe the whole surface.

For tough stains, spray AquaShine Wood Floor Cleaner on a wet cloth and wipe the stain.

When your hardwood floor finish is too dull, use SamaN's Perfection Floor Restorer.

L'ensemble d'entretien AquaShine inclus:

1. une vadrouille
2. Une housse en coton lavable
3. une bouteille de nettoyeur à plancher

Entretien simple et rapide

Les produits d'entretien AquaShine, spécialement conçus pour l'entretien de vos planchers de bois franc, sont rapides et simples à utiliser. Ils permettent de nettoyer tous les types de planchers de bois francs et surfaces laminées. Ces produits sont non-abrasifs et ne laissent aucune trace ni résidu.

Mode d'emploi:

Vaporiser un peu de nettoyeur AquaShine sur une section du plancher ou directement sur la housse de la vadrouille AquaShine, et essuyer la surface à nettoyer.

Pour les taches tenaces, vaporiser le nettoyeur AquaShine sur un chiffon humide et essuyer la tache.

Lorsque le fini de vos planchers est trop terne, utiliser le régénérateur de plancher Perfection de SamaN.



Made in / Fabriqué au
CANADA

www.saman.ca

Fast and easy maintenance
Entretien simple et rapide